

# Nordwest Zeitung

## Sämtliche Sitzgelegenheiten auf Burgwiese vergriffen

**MUSIK** Große Resonanz auf Auftritt des Shanty-Chors Dümmersee am Sonntag



Kein Platz mehr frei: Sämtliche Plätze waren am Sonntag auf der Burgwiese besetzt. Erstmals trat in Wildeshausen der Shanty-Chor Dümmersee (kleines Bild, rechts) unter der Leitung von Peter Godek auf.



BILDER (2): STEFAN IDEL

**WILDESHAUSEN/STI** – „So viele Besucher hatten wir am Sonntag noch nie auf der Burgwiese“, meint Ernst Mahlstedt. Er zeichnet für die Bewirtung während der beliebten Wildeshäuser Konzertreihe verantwortlich. Am Sonntag wurden alle verfügbaren Sitzgelegenheiten aufgestellt. Trotz unsicherer Wetterlage waren mehr als 250 Gäste auf die Burgwiese gekommen.

Erstmals in Wildeshausen trat der Shanty-Chor Düm-

mersee auf. Den Kontakt hatte Sänger Hans Heyer, dessen Lebensgefährtin in der Kreisstadt lebt, vor einem Jahr geknüpft. „Wir verstehen uns als Botschafter des Dümmersees“, sagte Vorsitzender Hans Hohlt. Weil der Zuschuss der Stadt geringer als erwartet ausgefallen sei, habe der Chor Mittel vom Tourismusverband Dümmerland erhalten. Im Gegenzug wurden auf der Burgwiese Prospekte verteilt.

Mit Liedern wie „Endlos

sind die Meere“ oder „Rolling Home“ sorgte der Chor unter der Leitung von Peter Godek für Stimmung. Als einzige Frau hatten die 25 Sänger Irina Bergen am Akkordeon mitgebracht. Einer der Höhepunkte war ein eigens von Heyer und Godek komponiertes „Wildeshausen-Lied“. Dank der verteilten Liedzettel sangen die Besucher kräftig mit. Am Ende des knapp 90-minütigen Auftritts standen zwei Zugaben: „Lieder, so schön

wie der Norden“ und „Über uns der blaue Himmel“.

Der Shanty-Chor Dümmersee wird in diesem Jahr 25 Jahre alt. Gefeierte wird am Sonntag, 26. August, ab 11.30 Uhr im Festzelt in Lembruch. Unter den sechs teilnehmenden Chören sind auch die Sänger von „De Stormvogel“ aus dem niederländischen Emmen. Im September nimmt der Chor vom Dümmersee an Europas größtem Shanty-Chor-Festival teil.

WOCHENEND-TIPPS



**DER SHANTY-CHOR** Dümmersee will an diesem Sonntag, ab 11.15 Uhr, die Gäste beim Sonntagskonzert auf der Burgwiese in Wildeshausen mit Seemannsliedern erfreuen. Mitbringen wollen die Sänger auch eine eigene Hymne für die Kreisstadt.



## Musik-„Dampfer“ vom Dümmer nach Wildeshausen

„Mit dem Musik-„Dampfer“ kommen wir vom Dümmer über die Hunte nach Wildeshausen und machen in der Konzertmuschel auf der Burgwiese Station“, sagt Hans Meyer vom Shanty-Chor „Dümmersee“, der morgen ab

11.15 Uhr das Sommerkonzert in der Wittekindstadt bestreitet. Und Meyer verspricht, dass die „Seefahrer“ vom Dümmer Lieder vom Meer und mehr präsentieren, um die Besucher zu unterhalten. Mehr als 25 Sänger und

Musiker werden das Publikum mitnehmen auf die sieben Weltmeere und dabei viel Stimmung verbreiten. Mit im Gepäck hat der Chor die „Nationalhymne“ vom Dümmer, die eigens für diesen Auftritt um eine Hommage

an Wildeshausen erweitert wurde. „Oh Wildeshausen, du schöne Stadt. Man muss sie lieben, viel Flair sie hat“, heißt es darin. „Auf alle Fälle freuen wir uns schon sehr auf unseren Auftritt in der Kreisstadt“, sagt Meyer.